

一丁目

「敬老会」



秋も深まり九月十六日には敬老会のイベントが行われました。一丁目では古屋様が米寿を迎られました。おめでとうございます。県内の最高齢は北杜市の女性百十一歳、南部町の男性百八歳の方がいらっしゃいました。長寿の秘訣は①良く食べ②良く眠る事の様です。皆様もそれに加えて多くの会話を楽しみ、笑顔の絶えない毎日を元気で過ごして頂ける様に務めさせて頂きます。

テレビより抜粋しましたシニア川柳でほっこりして下さい。

ご飯粒についているので 食べたはず

今後共ご家族様のご理解、ご協力をお願ひ致します。

(三枝 里子)



紀)

今年もヒルズでは秋祭りを行う事が出来ました。今年はスポーツではなく、色々なゲームやコスメ、占いなど一風変わったお祭りを行いました。二丁目の入居者様は意外にもサイコロ投げや輪投げの点数が高く、

良い景品をゲットしておりました。女性には化粧やマニキュアをさせて頂き、とても華やかで笑顔も多く見られました。占いでも『長寿』の結果もいただき楽し

ました。

二丁目の製作は春夏秋冬のテーマの中、夏を担当し花火を作成しました。手先が器用な入居者様が多く素敵なお花火が出来上がりました。早くご家族様にも観て頂きたいです。

丁目からは、3名の入居者様が表彰されました。マイクやネイルの屋台では、女性の入居者様が嬉しそうに、仕上がった自分の顔を見ていました。他にも輪投げなどのスポーツや占いなどにも参加されて楽しい時間をお過ごされました。

本格的な夏も終わり、過ごしやすい日が多くなつきましたが、ご家族の皆様いかがお過ごしでしょうか。先日、敬老会と秋祭りがあり、三丁目からは、3名の入居者様が表彰されました。マイクやネイルの屋台では、女性の入居者様が嬉しそうに、仕上がった自分の顔を見ていました。他にも輪投げなどのスポーツや占いなどにも参加されて楽しい時間が過ごされました。

今後も、様々な行事を企画して笑顔いっぱいの三丁目にしていきたいと思います。ご家族の皆様、お体に気をつけてお過ごしください。

(長田 愛莉)



季節の変わり目になりましたが四丁目の入居者様は体調を崩す事なく過ごされております。ご家族の皆様におかれましてはお変わりなくお過ごでしうか。

先月16日、ヒルズ勝沼では敬老会が行なわれました。四丁目からは4名の入居者様を長寿のお祝いで表彰させて頂きました。その後地域交流スペースで短い時間ですが屋台やネイル、職員による占い、輪投げなどのゲームを行い、楽しく笑顔で参加されていました。

(久保嶋 恵)



「敬老会と秋祭り」

二丁目

「敬老会」



四丁目